



# GEÑO” SINÓNIMO DE HUMANISMO Y ASISTENCIA SOCIAL

Posted on abril 19, 2024 by admin

En Círculos / Sandra Torres

Nuevo Laredo.- Si algo tenemos comprobado los tamaulipecos sobre “Geño”, es su calidad humana y su compromiso por el bienestar y asistencia social, expresó Manuelita Gallegos de González.

La exdelegada de la Fundación Michou y Mau en Nuevo Laredo, recordó que les llevó mucho tiempo "estar solicitando a los gobiernos estatales y municipales un centro de rehabilitación que permitiera que los niños que iban a cirugías importantes y costosas tuvieran a su regreso donde rehabilitarse.

"No teníamos más que una unidad básica en el sistema DIF que estaba muy austera y no permitía una rehabilitación completa, tocamos muchas puertas y por fin se abrió la del ingeniero Eugenio”, comentó.

Gracias al humanismo y sensibilidad de Eugenio Hernández, antes de que la administración estatal del hoy candidato al Senado por el Partido Verde culminara -en el 2010- “inauguramos el Centro de Rehabilitación Integral, que hoy es un Centro, que yo le llamé la joya de la corona de la administración en turno, porque ahí se atienden más de 150 personas diarias,hemos crecido bastante”.

El CRI es una realidad y sigue en operación y de pie que “hemos crecido de manera importante, actualmente ingeniero quiero decirte que tenemos un gabinete importantísimo de rayos x, de TAC, de mastografía, tenemos

escuela de braille, tenemos otorrino, tenemos neurólogo, psicólogo, tenemos dental, tenemos médicos rehabilitadores y tenemos 18 terapistas físicos de lo mejor”.

Añadió que hay un plus, "pues el pabellón que construiste, expresó, junto al hospital infantil en Victoria para los quemados, lo hiciste, lo inauguraste y está trabajando al cien por ciento con 12 camas que nos permiten que cuando hay una persona con quemaduras adulto o menor y no esté en peligro su vida lo podamos trasladar a ese pabellón con la atención que se le da de lo mejor hasta su total recuperación".

“Geño” son dos logros muy importantes que a lo mejor muchos de ustedes no conocían, pero que los tenemos a disposición de nuestra ciudad, muchas gracias ingeniero Eugenio por tu calidad humana y compromiso con toda la sociedad tamaulipeca, finalizó Manuelita Gallegos de González.